

résidences immobilier

Le Perreux - Corluis. Sotheby's vous propose cette maison 1900 aux volumes et au style d'un spectaculaire appartement haussmannien. Parquet, moulures, cheminées, 3m10 de hauteur sous plafond, cette maison en a tous les atouts avec les agréments d'un jardin, de 6 places de stationnements et d'une clôture sécurisée. La belle façade en pierre laisse apercevoir à travers ses grandes baies vitrées les trois pièces de vies principales du rez-de-chaussée, baignées de lumière et donnant toutes sur jardin. Au premier étage, 4 chambres aux volumes appréciables se partagent 2 salles de bains et 1 salle ...

Le Perreux - Corluis. Sotheby's offers this 1900 house with the volume and style of a spectacular Haussmann apartment. With parquet flooring, moldings, fireplaces and 3.10m high ceilings, this house has all the benefits of a Haussmann-style apartment, with the added amenities of a garden, 6 parking spaces and a secure fence. The beautiful stone facade features large bay windows revealing the three main living rooms on the first floor, all bathed in light and opening onto the garden. On the second floor, 4 spacious bedrooms share 2 bathrooms and 1 shower room. The second floor is home to a 5th ...

PARIS EST SOTHEBY'S IR

14 rue de Charonne - 75011 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





